
Comunicato stampa congiunto PRC Bologna e PRC Emilia-Romagna

RIBADIAMO IL NOSTRO NO FORTE E CHIARO AL PASSANTE NORD

L’incontro fra il Ministro Lupi, il Presidente della Regione Emilia-Romagna, la Presidente della 
Provincia di Bologna, il Sindaco del Comune di Bologna e l’Amministratore Delegato dell’ASPI ha 
riconfermato la realizzazione del Passante Nord e, anzi, ne ha rimarcato la fondamentale importanza 
quale infrastruttura necessaria e prioritaria.

Noi la pensiamo molto diversamente. Pensiamo che le “grandi opere”, in questa fase storica, 
debbano essere la salvaguardia del territorio, la cura dell’ambiente, l’investimento sul trasporto su 
rotaia. E’ dimostrato che nuove strade significano a conti fatti più traffico: oltre a spese elevatissime 
a carico della collettività, non vi è alcuna evidenza sulla utilità di opere infrastrutturali di questo 
tipo.

Proprio mentre si discute di consumo zero del territorio, di tragedie che, non appena piove, 
devastano territori ormai troppo urbanizzati, troppo costruiti e brutalmente strappati alla natura, 
torna prepotentemente in auge un progetto che noi avversiamo da sempre, non da soli: comitati, 
cittadini, comunità locali sono contrarie a questo progetto e chiedono d’altra parte investimenti in 
altro genere di opere, necessarie – queste sì – al benessere dei cittadini.

Chiediamo alla Regione, alla Provincia, agli Enti Locali coinvolti di non passare sopra alle ragioni 
dei molti che non vogliono il Passante Nord. La determinazione a contrastare la realizzazione di 
questa opera è grande e non sarà questo rinnovato accordo con il Governo a fermare la protesta 
popolare. 

Laura Veronesi
Segreteria PRC Bologna

Nando Mainardi
Segreterio PRC Emilia-Romagna
 


